

# BINMAS

## Siap Amankan Pemilu Serentak Dalam Kondisi Apapun, Kapolres Solok Kota Serahkan Jas Hujan Pada Personel

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.BINMAS.ID](http://KOTASOLOK.BINMAS.ID)

Jan 24, 2024 - 10:02



SOLOK KOTA - Tahapan – tahapan Pemilihan umum (Pemilu) serentak tahun 2024 terus bergulir. Seluruh pihak penyelenggara maupun pihak yang terlibat

dalam pengamanan, terus berjibaku melengkapi sarana prasarana serta kelengkapan pendukung yang dibutuhkan.

Oleh sebab itu, sebagai bentuk kematangan kesiapan Polres Solok Kota sebagai salah satu pihak yang berperan sebagai pengamanan jalannya rangkaian tahapan Pemilu, Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadilan, S.Si, M.Si, M.SC, menyerahkan jas hujan kepada personelnya, sebagai pelindung di saat melaksanakan tugas di tengah cuaca yang mulai ekstrem dengan tingginya curah hujan, pada Rabu, 23 Januari 2023.

Menurut keterangan Kapolres Solok Kota, penyerahan jas hujan kepada personelnya sebagai bagian dari Operasi Mantap Brata 2023/2024.

Kapolres Solok Kota, AKBP Ahmad Fadilan, juga menyampaikan bahwa pemberian jas hujan ini merupakan langkah proaktif dalam memastikan kesejahteraan dan kelengkapan personel dalam melaksanakan tugas operasional.

"Kesejahteraan personel adalah hal yang sangat kami perhatikan. Dengan adanya jas hujan ini, diharapkan personil tetap dapat menjalankan tugas dengan optimal, meski dalam kondisi cuaca ekstrem sekalipun," ujar AKBP Ahmad Fadilan.

Penyerahan jas hujan ini dilaksanakan di Halaman Mako Polres Solok Kota dengan dihadiri oleh seluruh personil.

Adapun Operasi Mantap Brata merupakan operasi dalam masa pemilu yang dilaksanakan oleh institusi Kepolisian untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

"Persiapan yang matang, termasuk pemberian perlengkapan seperti jas hujan, diharapkan dapat mendukung kelancaran pelaksanaan operasi tersebut serta dapat terus siaga dalam memberikan rasa aman dan ketertiban di tengah masyarakat, khususnya di wilayah hukum Polres Solok Kota," terangnya mengakhiri.